

2022年3月12日  
株式会社イナホスポーツ

### 新型コロナウイルス感染者発生のお知らせ

当社の運営するスウィンふじみ野スイミングスクールにて、新型コロナウイルスの感染者が確認されましたので、以下の通りご報告申し上げます。

スウィンふじみ野スイミングスクールにおける新型コロナウイルス感染症対策は、館内掲示やホームページ上等でお知らせしている通りとなります。37度以上の熱がある場合の来校禁止、手指のアルコール消毒、そしてスタッフは勤務時にマスク着用、コーチはレッスン中にフェイスシールドを着用、会員のみなさまや保護者の方々にも来校時やレッスン直前までのできる限りのマスク着用にご協力いただいております。またプール内は徹底した塩素消毒を行い、その他館内の消毒と換気にも注意を払っておりますが、今後もより一層の安全対策を行ってまいります。

#### <発生状況>

スウィンふじみ野スイミングスクールのスタッフ1名が、新型コロナウイルスに感染したことを3月11日（金）に本人からの連絡により確認しました。

感染者：スウィンふじみ野スイミングスクールのスタッフ

感染判明日：3月12日（土）に体調不良により通院し、PCR検査受け、当日夕刻に陽性と判定。

感染経路：不明

濃厚接触者：なし

感染者の最終来館日：3月11日（金）

#### <スクールの対応>

保健所による調査で来館日時の確認と状況報告より、濃厚接触者に該当する者はいないとの確認は取れており、スクールの営業については問題ないという判断をいただいておりますが、感染予防対策の徹底と営業にあたっては、保健所等からのアドバイスをいただきながら、会員のみなさまとスタッフの安全を最優先に対応してまいります。

今後、保健所より経過観察等の指示や確認があった場合には、保健所および当スクールより個別にご連絡させていただきますのでご了承ください。

また、体調不良者はおりませんが、念のため、スタッフの抗原検査を実施し、陰性を確認および施設の消毒作業を行った旨、ご報告いたします。

以上